

L'Indépendant, 07/08/23

## **Pyrénées-Orientales : une septuagénaire fait un malaise cardiaque au volant sur la RN116**



Des pompiers venus de Mont-Louis et de Font-Romeu sont intervenus auprès de la malheureuse. DR

La victime a été évacuée vers le centre hospitalier de Perpignan.

Sur la route, en Haut-Conflent, une septuagénaire aurait été prise d'un malaise cardiaque au volant de sa voiture. Peu avant 18 heures, la victime roulait dans le secteur de Sauto, sur la route nationale 116.

Après que l'alerte a été donnée, elle a été prise en charge par huit sapeurs-pompiers de Mont-Louis et de Font-Romeu avant d'être transportée en direction du centre hospitalier de Perpignan par l'hélicoptère de la sécurité civile, le Dragon 66.

L'intervention des secours n'aurait pas entraîné d'interruption de la circulation.